Miércoles 24 de enero de 2018

El Financiero Se alcanza acuerdo en texto final del TPP11

DANIEL BLANCO Los jefes negociadores de los 11 países que integran el Acuerdo Amplio y Progresista de Asociación Transpacífica (CPTPP), conocido como TPP11, resolvieron ayer en Tokio los temas pendientes y lograron un texto final del tratado que se prevé que sea firmado en la primera semana de marzo en Chile. Originalmente el acuerdo incluía a Estados Unidos, pero en enero del 2017 el presidente Donald Trump firmó una orden ejecutiva para sacar al país del tratado, cumpliendo así una de las promesas de su campaña presidencial. De acuerdo con Gustavo Uruchurtu, fundador de Uruchurtu & Abogados Consultores, la consolidación del acuerdo manda una señal importante de que la globalización sigue adelante con o sin Estados Unidos. "Cuando vino toda esta parte de Trump de renegociar el Tratado de Libre Comercio, siempre pensé que era una manera de quitarnos de nuestra área de confort, y empezar a incursionar en otros mercados, esto (el CPTPP), en este sentido, nos trae la posibilidad de exportar a esos países", mencionó el especialista, quien participó en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). El acuerdo está integrado por México, Australia, Brunéi, Canadá, Chile, Japón, Malasia, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam. P.C. TPP, acuerdos comerciales Inseguridad, obstáculo al crecimiento: Banxico

ZENYAZEN FLORES El gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, dijo que la inseguridad es un factor que para los inversionistas y el sector privado podría ser un obstáculo al crecimiento económico. "En nuestras encuestas, que hacemos con analistas, economistas y con el sector privado, se ha destacado que el entorno de seguridad es uno de los obstáculos sobre el crecimiento económico y en ese sentido, lo que se pueda mejorar será positivo", indicó a El Financiero. Cuestionado sobre si la violencia y la creciente percepción de inseguridad en el país pueden desalentar o ser un riesgo para las inversiones, Díaz de León consideró que el entorno de seguridad es un elemento que puede incidir en la actividad económica. "Nuestra materia no está directamente ligada a la seguridad, sino más bien a los elementos que pueden incidir en el crecimiento económico. Lo que hemos visto es que (la inseguridad) ha sido destacada como un obstáculo para el crecimiento económico, para nosotros es importante señalar lo que el sector privado está viendo", afirmó. Los analistas consultados en la más reciente encuesta de Banxico sobre las expectativas de los especialistas del sector privado, catalogaron los problemas de inseguridad pública como uno de los tres principales factores que podrían obstaculizar el crecimiento del país en el primer semestre de 2018. P.C. Banco de México, inseguridad, crecimiento económico. Reforma fiscal de Trump crea debate en Davos

BLOOMBERG La reforma tributaria de 1.5 billones de dólares de Donald Trump, generó elogios y advertencias por parte de los ministros de Hacienda que asisten a la reunión anual del Foro Económico Mundial (WEF). Un mes después de que Trump redujera el impuesto de sociedades llevándolo de 35 a 21 por ciento y bajara los impuestos personales en todos los niveles, Stephen Schwarzman, el máximo responsable de Blackstone Group, aseguró que esas rebajas alentarían la inversión en Estados Unidos. "Ahora hay compañías de todo el mundo que tienen la vista puesta en Estados Unidos y dicen que es el lugar donde hay que estar", afirmó en Davos, Suiza. Por su parte, Adena Friedman, CEO de Nasdaq, calificó la reforma como "un motor de crecimiento para Estados Unidos", mientras que Tidjane Thiam, CEO de Credit Suisse, detalló que impulsaría a las empresas a invertir. "Con el tiempo he aprendido a no apostar nunca contra la economía estadounidense", expuso Thiam. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal, Foro Económico Mundial Reforma Aseguran envíos de res a EU pese a TLC

Frida Andrade Cd. de México (24 enero 2018).- México no dejará de exportar carne de bovino a Estados Unidos, pese a que ese país pudiera salir del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), afirmó Rogelio Pérez, director general de Mexican Beef. "Seguiremos exportando porque es nuestro mercado natural", afirmó durante la presentación del Congreso Internacional de la Carne 2018 que se llevará a cabo el próximo 21 y 22 de marzo. Las exportaciones totales de carne y vísceras de res en 2017 fueron por 212 mil 336 toneladas y, de ese volumen, el 89 por ciento llegó a Estados Unidos, seguido de 5.3 por ciento que significó Japón. P.C. TLCAN, sector agropecuario, carne, exportaciones Suman stocks de crudo 10 caídas seguidas

Reuters Nueva York, Estados Unidos (24 enero 2018).- Los inventarios de crudo estadounidenses bajaron la semana pasada, mientras que los de gasolina y destilados se incrementaron, reportó este miércoles la Administración de Información de Energía (EIA por sus iniciales en inglés). Las existencias cedieron en 1.1 millones de barriles en la semana que terminó el 19 de enero, bajando por décima vez consecutiva, frente a expectativas de analistas de un declive de 1.6 millones. En el punto de entrega de Cushing, en Oklahoma, los stocks de petróleo disminuyeron en 3.2 millones de barriles, agregó la EIA. P.C. sector energético, crudo Brent, petróleo, reservas Tiene inflación menor tasa en 19 quincenas

Ernesto Sarabia Cd. de México (24 enero 2018).- El Índice Nacional de Precios al Consumidor aumentó 0.24 por ciento en la primera quincena de enero, con lo que la inflación fue de 5.51 por ciento respecto al mismo periodo de 2017, la menor en 19 quincenas a tasa anual. De acuerdo con datos del Inegi, la cifra de la primera mitad de enero fue inferior a la prevista por el consenso de 0.38 por ciento quincenal, lo que permitió que fuera la menor en las últimas tres quincenas, y de 5.62 por ciento a tasa anual. P.C. INEGI, inflación Colapsaría sin TLC empleo en México

Silvia Olvera Monterrey, México (24 enero 2018).- La eliminación del TLC aniquilaría entre 2.3 y 10.3 millones de empleos en México, advirtió la firma Trade Partnership Worldwide, en un análisis preparado para CEOs de grandes consorcios trasnacionales. Sus proyecciones difundidas ayer resultaron marcadamente más graves que otras anteriores, como una de la consultora económica ImpactEcon, con sede en Colorado, que en octubre estimó que la pérdida para México sería de sólo 951 mil puestos laborales, de 256 mil para Estados Unidos y de 125 mil para Canadá. El rango estimado por Trade Partnership Worldwide equivaldría a entre el 12 y el 53 por ciento de los empleos formales totales que hay actualmente el País y por lo menos a tres cuartas partes de los 3.1 millones de plazas que se han generado en el Gobierno de Enrique Peña, un récord. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, empleo

de EU a multinacionales

Silvia Olvera Monterrey, México (24 enero 2018).- La reforma fiscal de Estados Unidos convierte a ese país en un lugar más atractivo para invertir, pero limita la capacidad de las multinacionales de cosechar los beneficios de ingresos y empleos en otras naciones. Incluso el Instituto Peterson de Economía Internacional (PIIE, por sus siglas en inglés) advierte de costos de hasta 601 mil millones de dólares en una década. El PIIE explica en un análisis que el Gobierno estadounidense buscará equilibrar el impacto del recorte de impuestos corporativos con otros sobre actividades en el extranjero y de ahí se derivan algunas cargas tributarias. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal, sector empresarial, multinacionales El Economista Inflación, por debajo de expectativas; llega a 5.51% en primera quincena de enero Thamara Martínez Vargas El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) reveló un crecimiento quincenal de 0.24%, que se traduce en un aumento anual para la inflación 5.51 por ciento. La inflación durante la primera mitad de enero fue inferior a las expectativas de los analistas, quienes esperaban un avance quincenal de 0.38%, de acuerdo con Citibanamex. Con un crecimiento anual de 5.51% es la primera vez que la inflación se ubica por debajo de 6.0% luego de permanecer 18 quincenas arriba de este nivel. Sin embargo, el incremento del INPC en la primera mitad del mes ha sido influido por el efecto de una alta base de comparación, dado que en la primera quincena de enero del año pasado se registró un fuerte incremento en la inflación (1.51% quincena-quincena) luego de la liberalización de los precios de la gasolina, P.C. INEGI, inflación WEF, en búsqueda de talento frente a la cuarta revolución tecnológica María Del Pilar Martínez En el Foro Económico Mundial (World Economic Forum), en donde se analizan, no sólo la economía mundial, también se discute sobre el talento y su transformación de cara a la tecnología. En esta edición 2018, participa por primera vez como invitada Mónica Flores, presidente de ManpowerGroup Latinoamérica, quien informó, comentó que aún es menor la participación de mujeres, pues apenas representan el 21% de participación. Destacó que la compañía líder global de soluciones de fuerza de trabajo presentó sus últimas innovaciones: la Sala digital que evalúa la fluidez digital, alojada por la última incorporación de la organización, Zara the avatar, y DigiQuotient, una prueba científicamente validada que ayuda a los líderes a evaluar la preparación para liderar en la era digital, disponible en digiquotient.io. P.C. Foro Económico Mundial, tecnología, cuarta revolución, era digital Proyecta la OIT para México una tasa de desempleo de 3.7% en 2018 María Del Pilar Martínez La Organización Internacional del Trabajo (OIT) proyectó para México una tasa de desempleo de 3.7% en 2018; y una tasa de 27% de empleo vulnerable, es decir, de personas que no cuentan con seguridad social y perciben ingresos bajos. Al presentar el informe " Perspectivas sociales y del empleo en el mundo – Tendencias 2018", informó que México se encuentra entre los países que han disminuido su tasa de desempleo de manera importante al pasar de 4.0% en 2016 a 3.5% al cierre de 2017, y se espera que se mantenga esa tendencia en los próximos dos años. P.C. OIT, desempleo, pronósticos Crece confianza para crecimiento del PIB en AL Reuters La confianza de los economistas sobre las perspectivas de Latinoamérica se fortalece antes de las elecciones que se celebrarán este año en la región, a medida que se acelera el crecimiento global, concluyó el último sondeo de Reuters. Para todas menos una de las economías principales de América Latina (AL), los encuestados incrementaron o mantuvieron sus proyecciones de crecimiento desde el sondeo anterior en octubre. P.C. América Latina, crecimiento económico EU impone nuevas sanciones contra Corea del Norte v China AFP Estados Unidos adoptó nuevas sanciones contra empresas, individuos y navíos norcoreanos, así como contra dos firmas comerciales chinas, anunció el departamento del Tesoro el miércoles en un comunicado. "En el marco de las resoluciones del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, el gobierno estadounidense sanciona a actores ilícitos en China, Rusia y en otros lugares que trabajan por cuenta de redes financieras norcoreanas y solicita su expulsión de los territorios en los que residen", afirma Steven Mnuchin, secretario del Tesoro estadounidense. P.C. Estados Unidos, economía mundial Pierde impulso reforma hacendaria de México: expertos Belén Saldívar De enero a noviembre del año pasado, los ingresos que obtuvo el gobierno federal por concepto de Impuesto sobre la Renta (ISR) sumaron 1 billón 420,918 millones de pesos, lo que supuso un crecimiento de 4.9% real respecto al mismo periodo del 2016. De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el crecimiento que tuvieron los ingresos por ISR a noviembre del 2017 es igual al crecimiento que se reportó en el 2014, cuando se implementó la reforma hacendaria. En el 2015 y durante el mismo periodo, los ingresos por este gravamen tuvieron una variación real de 21.7% —la más alta en lo que va del sexenio de Enrique Peña Nieto—, mientras que en el 2016 presentaron un menor ritmo de crecimiento, de 11.4 por ciento. P.C. SHCP, reforma hacendaria, finanzas públicas Actividad económica creció 1.7% anual en noviembre Redacción El Economista El Indicador Global de Actividad Económica (IGAE) correspondiente al mes de noviembre creció 1.7% respecto a igual mes del año anterior, el registro de crecimiento anual más bajo para un noviembre desde el 2013. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el desempeño del indicador durante el mes de noviembre es consistente con la actividad observada a lo largo del año, pues entre enero v noviembre el indicador creció 2% respecto al mismo periodo del 2016 y es también el menor crecimiento anual desde el Estados del centro del país aumentan en desocupación Mariana Álvarez Al cierre del año 2013. P.C. INEGI. IGAE 2017, la región centro del país fue la que registró más incrementos anuales en sus tasas de desocupación entre sus integrantes. A nivel nacional, el porcentaje de la Población Económicamente Activa (PEA) desempleada fue de 3.13%, una proporción inferior a la de igual mes del 2016, cuando se colocó en 3.37 por ciento. De acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la tasa de desocupación en el centro durante el periodo de referencia aumentó, en comparación anual, en Tlaxcala (de 3.42 a 3.78%), la Ciudad de México (de 4.30 a 4.62%), Morelos (de 2.24 a 2.39%) e Hidalgo (de 2.58 a 2.71 por ciento). P.C. INEGI, desempleo, entidades federativas La Jornada Llega inflación a 5.51% anual Susana González G. | miércoles, 24 ene 2018 09:19 Ciudad de México. Los precios de los productos y servicios en México subieron 0.24 por ciento durante la primera quincena de enero de 2018 respecto a la última de diciembre del año pasado, mientras que a tasa anual se encarecieron 5.51 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). A tasa anual, la inflación fue mayor a la de 4.78 por ciento que se registró en el mismo periodo de 2017, cuando ocurrió el llamado gasolinazo, pero en

términos quincenales resultó menor a la última del año pasado que fue de 1.51 por ciento, la más elevada de por lo menos esta década. El Inegi abundó que &ldquo:el índice de precios de la canasta básica registró un incremento quincenal de 0.81 por ciento, así como una tasa anual de 6.18 por ciento. En la misma quincena de 2017 las variaciones fueron de 4.15 y 7.21 por ciento, respectivamente". P.C. INEGI, inflación China y Alemania impugnan proteccionismo Reuters y Afp | miércoles, 24 ene 2018 08:57 Pekín/Davos. China y Alemania emitieron sendos rechazos al proteccionismo, en una tácita impugnación a las políticas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump. La canciller alemana, Angela Merkel, defendió en Davos el multilateralismo y aseguró que "el proteccionismo no es la mejor solución" a los problemas, un día antes de la llegada de Trump. "Si pensamos que las cosas no son justas, que los mecanismos no son recíprocos, entonces tenemos que encontrar soluciones multilaterales y no unilaterales", dijo en el Foro Económico Mundial. Poco después el presidente francés, Emmanuel Macron, reafirmó la postura de Merkel al señalar que la globalización está pasando por una severa crisis. P.C. economía mundial, proteccionismo, crisis de cambio del AICM venden dólar en \$18.77 Notimex | miércoles, 24 ene 2018 08:43 Ciudad de México. Las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México venden el dólar estadounidense en promedio a 18.77 pesos a la venta y en 17.62 pesos a la compra. El billete verde se ofrece hasta en 18.95 pesos, mientras que el precio más bajo a la compra es de 17.70 pesos. A su vez, el Euro se vende en un máximo de 23.95 pesos y se compra en un mínimo de 22.30 pesos. Esta mañana, la Libra Esterlina se expende en un máximo de 26.95 pesos y se consigue en 24 pesos; mientras que el Yen se despacha en .21 por unidad y se compra en .13 por unidad. Profeco emitirá listados semanales de precios de canasta básica Susana González G. I martes, 23 ene 2018 18:43 Ciudad de México. La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) emitirá cada semana un boletín para informar a los consumidores cuáles son los precios promedio, máximos y mínimos de los productos de la canasta básica que se venden en diferentes establecimientos de los estados del país. El objetivo, indicó la dependencia, es "ayudar a la población a hacer mejor uso de sus ingresos". El listado que difundirá semanalmente es una guía con unos cuantos productos, pero la Profeco aclaró que en su portal en internet cuenta con la sección Quién es Quién en los Precios (https://www.profeco.gob.mx/precios/canasta/default.aspx), donde los consumidores pueden seleccionar su ciudad o municipio para conocer cuáles son los establecimientos más cercanos a su domicilio que ofrecen los mejores precios P.C. Profeco, canasta básica, precios TV de paga, segmento más dinámico del sector de telecom Susana González G. | martes, 23 ene 2018 15:41 Ciudad de México. La televisión de paga es el segmento más dinámico en la industria de las telecomunicaciones porque "año con año crecimientos promedio de dos dígitos", indicó The Competitive Intelligence (The CIU), una agencia especializada en telecomunicaciones. Precisó que creció 53 por ciento durante el último trienio (terceros trimestres de 2014 a 2017) y la tasa anual de crecimiento fue de 15.2 por ciento en promedio. Las cifras contrastan con el incremento de 9.7 por ciento que registró la telefonía móvil y la caída de 8.9 por ciento en la telefonía fija del mismo periodo. P.C. telecomunicaciones Política social fracasó en reducir pobreza y desigualdad: Oxfam Carolina Gomez Mena | martes, 23 ene 2018 15:28 Ciudad de México. La política social aplicada desde hace por lo menos 23 años en México ha sido "un esquema que ha fracasado en reducir la pobreza y la desigualdad", aseguró Oxfam al presentar el informe México Justo; Propuestas de políticas públicas para combatir la desigualdad. En conferencia de prensa, Ricardo Fuentes Nieva, director ejecutivo de Oxfam México, Diego Vázquez Pimentel, gerente de Investigación de la agrupación y Milena Dovalí, coordinadora de Investigación, indicaron que desde 1994, después de " invertir un billón de pesos " en programas de combate a la pobreza, los niveles de carencias son &Idquo; prácticamente iguales; la mitad de la población está en pobreza". Esto habla de la " ineficacia y fracaso de la política social" que se caracteriza por ser clientelar o asistencialista. Subrayaron que Me xico forma parte del 25 por ciento los pai ses ma s desiguales del mundo, que de las 10 personas ma s ricas de Me xico, ocho son hombres y so lo dos son mujeres. P.C. Oxfam, pobreza, desigualdad, política social El economista jefe del Banco Mundial renuncia por el escándalo con Chile AMANDA MARS El economista jefe del Banco Mundial, Paul Romer, no ha sobrevivido a la crisis mayúscula que generó por sus declaraciones sobre el famoso informe de competitividad, Doing Business, sobre Chile y ha presentado su dimisión este miércoles. El presidente de la institución, Jim Yong Kim, ha comunicado al personal la renuncia de Romer, que ocupaba el cargo desde 2016, y la apertura del proceso para encontrar sustituto, según informaron a este periódico fuentes de la entidad. El comunicado de Kim no apunta motivo alguno, pero no hace falta: Romer insinuó que el Banco Mundial había juzgado con sesgo al Gobierno de Bachelet y la bomba hizo su situación insostenible, aunque luego se retractara. P.C. Banco Mundial, Chile, Las buenas cifras del mes de diciembre reducen la caída de la producción de vehículos a un 1,5% en 2017 EL PAÍS Las buenas cifras registradas en el mes de diciembre reducen la caída de la producción española de vehículos, que cerró 2017 con un total de 2.848.335 unidades fabricadas. Esto supone un 1.5% menos respecto al año 2016, según los datos de este miércoles de la Asociación Española de Fabricantes de automóviles y camiones (Anfac). El incremento en la producción en el último mes del año ha servido para recortar en más de un punto porcentual la caída acumulada hasta noviembre, que se situaba en el 2,7%. Así, en diciembre se produjeron 174.426 vehículos, un 22% más que el mismo mes del ejercicio del año anterior. P.C. industria automotriz, producción Hacienda vigilará el bitcoin, los monederos electrónicos y las ventas por Internet J. S. GONZÁLEZ Hacienda pone el foco en las nuevas tecnologías como el blockchain y las criptomonedas como el bitcoin. Así figura en el plan de control anual de la Agencia Tributaria, que fija las prioridades de lucha contra el fraude. Hacienda también se marca como objetivos el uso de tarjetas de crédito y monederos electrónicos y las ventas por Internet. La inspección exprimirá herramientas de información como el Sistema Inmediato de Información (SII), un remedo del programa Padre para el IVA o el intercambio automático de datos fiscales con otros países promovido por la OCDE. La inspección fija sus directrices y prioridades para combatir el fraude fiscal en el plan de control anual, publicado ayer en el Boletín Oficial del Estado. En el documento, de 24 páginas, advierte de que uno de los riesgos para el blanqueo de capitales, el contrabando y el narcotráfico es la "utilización por el crimen organizado de la Internet profunda, o deep web, para el tráfico y comercio de todo tipo de bienes ilícitos,

así como el empleo de criptomonedas tipo bitcoin como medios de pago". "Es uno de los desafíos más exigentes en la actualidad", añade. Para combatirla, explica la Agencia Tributaria, "se potenciará el uso por las unidades de investigación de las nuevas tecnologías de recopilación y análisis de información en todo tipo de redes". P.C. sistema financiero, moneda virtual, fraude fiscal